

Gott ist treu – Ein persönlicher Anker in bewegten Zeiten



„Gott ist treu“ – diese drei Worte begleiten uns durch die diesjährige 180. Allianzgebetswoche<sup>1</sup> und laden uns ein, neu über Gottes Verlässlichkeit nachzudenken. Gerade in einer Zeit, in der vieles unsicher erscheint, ist es wohltuend zu wissen: Auf Gott ist Verlass. Seine Treue ist kein leeres Versprechen.

Vielleicht kennen wir das Gefühl, wenn Bindungen auf die Probe gestellt werden oder Verlässlichkeit nicht selbstverständlich ist. Gott aber bleibt treu – mit einer Liebe, die nicht nachlässt. Gott selbst spricht es uns durch die Bibel immer wieder zu:

- *Ich habe nie aufgehört, dich zu lieben. Ich bin dir treu wie am ersten Tag (s. Jeremia 31,3)*
- *Ich liebe dich so sehr, dass ich meinen einzigen Sohn gab, damit du nicht verloren gehst, sondern das ewige Leben hast (s. Johannes 3,16)*
- *Ich bin immer bei dir, jeden Tag, bis zum Ende der Welt (s. Matthäus 28,20)*

Diese Beispiele sind kein Geschwätz von gestern, das heute nicht mehr gilt. Diese Zusagen gelten uns – heute, morgen und in Zukunft, sie schenken Geborgenheit und Hoffnung. Gott lädt ein, ihm zu vertrauen und uns in seiner Treue geborgen zu wissen.

Gottes Treue will uns immer wieder berühren und ermutigen. Vielleicht entdecken wir dabei, wie viel Kraft und Frieden darin liegen, sich auf ihn einzulassen – im Alltag, im Gebet, im Miteinander. Das Gespräch mit Gott als Gebet, ist unsere Antwort auf seine Treue, zu der wir uns hingezogen fühlen dürfen. Der Abschluss des Gebets, das „Amen“, stammt übrigens vom hebräischen Wort „Aman“ ab und bedeutet so viel wie: Zuverlässigkeit, Treue oder Festigkeit.

In der Allianzgebetswoche erleben wir, wie verbindend es ist gemeinsam zu hören, zusammen Herausforderungen zu tragen und die Anliegen der Stadt, des Landes und der Welt vor Gott zu bringen. Wir legen uns auf die Zukunft fest, aber nicht zum Selbstzweck, sondern damit

<sup>1</sup> Die Allianzgebetswoche ist eine von der Evangelischen Allianz initiierte weltweite Woche des Gebets evangelischer Christen. Die Allianzgebetswoche entstand auf Initiative der Gründungsversammlung der Weltweiten Evangelischen Allianz (WEA) 1846. In den deutschsprachigen Ländern findet die Allianzgebetswoche üblicherweise in der zweiten vollen Januarwoche statt, in den anderen Ländern in der ersten vollen Januarwoche. Örtliche Allianzen organisieren in dieser Woche Gebetstreffen für Christen aus unterschiedlichen Gemeinden, Gruppen und Organisationen des jeweiligen Ortes. Jedes Jahr beteiligen sich im deutschsprachigen Europa Christen aus verschiedenen Landes- und Freikirchen an etwa 1000 Orten an dieser Gebetsinitiative. (Quelle: [www.wikipedia.org](http://www.wikipedia.org))  
Siehe auch auf der Homepage: [www.allianzgebetswoche.de](http://www.allianzgebetswoche.de)

Gottes Reich weiter Gestalt gewinnen kann – in unseren Gesprächen, in unserem Handeln, in unserem Lebensumfeld und nicht zuletzt in der Gemeinschaft aller Christen.

Es grüßt euch herzlich

Jörg Habekost



Herausgeber: Apostolische Gemeinschaft e.V. / Cantadorstr. 11 / 40211 Düsseldorf

Redaktion: Ressort Öffentlichkeitsarbeit Elke Heckmann

Kontakt: [blickpunkt@apostolisch.de](mailto:blickpunkt@apostolisch.de)